

Ministerio de Relaciones Exteriores

Reunión de Ministros de Relaciones Exteriores de la Comunidad de Estados Latinoamericanos, CELAC y XLVIII Reunión de Altos Funcionarios CELAC-UE

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores

Nombre o título del viaje: Reunión de Ministros de Relaciones Exteriores de la Comunidad de Estados Latinoamericanos, CELAC y XLVIII Reunión de Altos Funcionarios CELAC-UE

Funcionario que viaja: Cecilia Elizabeth Segura de Dueñas

Cargo del funcionario: Jefa de Gabinete

Destino: La Habana, Cuba; Santo Domingo, República Dominicana; Cartagena de Indias, Colombia

Fecha de salida: 23/10/2016

Fecha de regreso: 30/10/2016

Valor del pasaje: \$3,247.00

Pasaje pagado con: Fondos institucionales

Valor de los viáticos: \$0.01

Viáticos pagado con: Fondos institucionales

Otros gastos: \$1,465.00

Otros gastos pagado con: Fondos institucionales

Objetivos del viaje: Abordar entre otros puntos, la situación de la Presidencia Pro Témpace de CELAC para el 2017, identificar y establecer una posición común regional de cara a la XLVIII Reunión de Altos Funcionarios CELAC-UE, particularmente lo relacionado a la adopción de la Declaración de Santo Domingo, se abordará los resultados de la reflexión sobre la relación birregional CELAC-UE y la suscripción del Acuerdo Constitutivo de la Fundación Unión Europea-América Latina y el Caribe (Fundación EU-LAC). En la ciudad de Cartagena de Indias, participará en la XXV Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno abordarán el tema "Juventud, Emprendimiento y Educación, conocerán del informe de la Canciller María Ángela Holguín y adopción de los documentos de la XXV Cumbre , la Declaración de Cartagena de Indias, Programa de Acción de la XXV Cumbre Iberoamericana, Resolución de Cartagena de Indias sobre la Conferencia Iberoamericana y se llevará a cabo el traspaso de la Secretaría Pro Témpace, la funcionaria formará parte de la Delegación Oficial con el objetivo de asesorar y dar seguimiento a los temas a tratar en los diferentes eventos, así como en las reuniones bilaterales que se realizarán al margen de la XLVIII Reunión de Altos Funcionarios CELAC-UE y la XXV cumbre iberoamericana.

Observaciones:

.